

Nach entsprechender Beratung im Finanz- und Wirtschaftsausschuss hat der Verwaltungsausschuss zwischenzeitlich die erneute Beteiligung der Stadt Schortens an der europaweiten Energieausschreibung über die kommunale Wirtschafts- und Leistungsgesellschaft, hierbei handelt es sich um ein Tochterunternehmen des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes, beschlossen.

Es geht dabei um die Vergabe der Energielieferverträge für die Stadt Schortens, für die Haushaltsjahre 2018 und 2019.

Gleichzeitig hat der Verwaltungsausschuss der künftigen Terminplanung für die Aufstellung des Haushaltsplanes ab dem Haushaltsjahr 2018 zugestimmt. Aufgrund der Tatsache, dass wichtige Zahlen, wie Ergebnisse des kommunalen Finanzausgleichs erfahrungsgemäß erst immer Ende November eines Jahres vorliegen, soll ab dem Haushaltsjahr 2018 der Haushalt regelmäßig im Februar des Jahres beschlossen werden, um so auf gesichertes Zahlenmaterial zurückgreifen zu können.